## Hila economía tercer crecimiento mensual (Reforma 25/09/13)

Hila economía tercer crecimiento mensual (Reforma 25/09/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 septiembre 2013).- El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) acumuló su tercer mes de incremento, al aumentar 0.47 por ciento durante julio con relación al mes inmediato anterior, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por grandes grupos de actividades, las series desestacionalizadas -que eliminan diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales- señalan que las actividades terciarias aumentaron 0.56 por ciento y las primarias 0.06 por ciento, mientras que las secundarias disminuyeron 0.08 por ciento en el séptimo mes de 2013 respecto al mes precedente. En su comparación anual, el IGAE aumentó 1.69 por ciento en términos reales durante julio de este año respecto a igual mes de 2012. Dicho resultado se debió a los incrementos reportados en dos de los tres grandes grupos de actividades que lo conforman. En términos anuales, el IGAE aumentó 1.7 por ciento en julio, una cifra que estuvo por arriba del consenso de los analistas, el cual había pronosticado un Por componentes, los servicios exhibieron el meior desempeño al alcanzar un crecimiento avance de 1.2 por ciento. de 3 por ciento anual, seguidos por las actividades primarias con una variación de 1.4 por ciento, señaló Alejandro Cervantes, especialista de Banorte-IXE. La producción industrial exhibió una caída de 0.5 por ciento anual explicada por la contracción de 6.3 por ciento en la inversión en construcción y por el avance de 2.8 por ciento en la industria Por componentes, los servicios exhibieron el mejor desempeño al alcanzar un crecimiento de 3 por ciento anual, seguidos por las actividades primarias con una variación de 1.4 por ciento. La producción industrial exhibió una caída de 0.5 por ciento anual explicada por la contracción de 6.3 por ciento en la inversión en construcción y por el avance de 2.8 por ciento en la industria manufacturera. Con ello, concluyó Cervantes, la actividad económica se ha expandido 1.1 por ciento en los primeros siete meses del año, por debajo del 4.4 por ciento observado en el mismo periodo del año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo